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№ 42

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉
　17：30	 １．点　鐘 ……〈会　長〉

	 ２．開会宣言

	 ３．ロータリーソング斉唱……日も風も星も

	 ４．ゲスト紹介

	 ５．会長挨拶並びに会長報告

	 ６．退会会員挨拶……

津田　鎭輔 会員・石川　覚雄 会員

	 ７．幹事報告

	 ８．バッジ交換……〈新旧会長・幹事〉

	 ９．出席報告

	 10．委員会報告（会報 IT委員会）

	 11．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（７／４）……クラブ協議会

	 　　　　　　　	各理事挨拶

	 　（７／11）……クラブ協議会

	 　　　　　　　	各委員長事業計画発表

	 13．点　鐘……〈会　長〉

	 14．閉会宣言

２．夕食例会………〈親睦活動委員会〉

　18：00	 １．開会の言葉……〈司　会〉

	 ２．挨　　　拶……〈副会長〉

	 ３．乾　　　杯……〈直前会長〉

	 ４．食事・歓談

	 ５．アトラクション

	 ６．「手に手つないで」

	 ７．閉会の言葉……〈司　会〉

　19：15	 散　会

ゲ ス ト

米山奨学生　　サエズ・アニー・アラナ さん

　　　　　　　ウプレティ・レサム 君

出 席

会員総数　94名　　出席免除　23名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　84名

欠　席　９名　　出席率　89.29％

前々回（６／13）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）ベネファクターの認証状と記章が、杉浦芳一会員

に届きました。

２）米山奨学生、アニーサエズさんに奨学金をお渡し

ます。
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退会会員あいさつ

津田　鎭輔 会員

石川　覚雄 会員

新旧会長・幹事

委 員 会 報 告

●クラブ会報・IT 委員会

　１年間の活動をアルバムにまとめさせて頂きました。

加藤会長、１年間お疲れ様でした。

アルバム贈呈

会 長 あ い さ つ

後半を振り返って
加藤　真治

　１月８日には、新年夕食例会の後

の知立RCとの合同懇親会では、ア

トラクションとして知立と刈谷の

ロータリーバンドが競演ということ

で盛り上がりました。

　１月25日には、アイシン精機（株）

の新コムセンターにおいて、職場例

会が開催されました。堀田昌義会員にはお手数をお掛け

し、ありがとうございました。

　２月20日は当年度の最大の事業であります IM（イン

ターシティーミーティング）が知立のリリオ・コンサー

トホールならびにホテルクラウンパレス知立で開催され

ました。鈴木豊 IM実行委員長をはじめ IM実行委員の

面々の周到な準備と会員皆様のご協力を得まして、刈谷

RCらしい IMになったと思っています。IM実行委員

会の皆様に、感謝を申し上げます。

　４月４日には、花見例会が知立の弘法山遍照院におい

て刈谷RCとしては始めて開催されました。朝方は雨模

様でありましたが、例会時には雨もやみ、またほぼ満開

の桜なかで、例会を行うことができ、ホットしたことが

思い出されます。

　５月29日～ 31日にかけて、ソウルで開催されたRI の

国際大会に、総勢20名の参加を得まして、行って参りま

した。杉浦ガバナー補佐の要請に応えることができまし

た。29日には、ガバナーナイトに出席し、30日には、短

い時間ではありましたが、杉浦ガバナー補佐と一緒に国

際大会の雰囲気を味わって参りました。

　刈谷RCの会長となりますと、RCなどの周年記念に

招待を受けたり、また刈谷の色々な団体の理事・役員と

なります。

　１月30日には、刈谷ライオンズクラブのチャーターナ

イト50周年記念式典に招待され、ライオンズクラブが世

界で行っている奉仕事業の一端を知ることができ、参考

になり

　また、刈谷市社会福祉協議会、刈谷市国際交流協会、

刈谷音楽協会などの理事会や役員会には極力出席して参

りました。その中で、４月23日には、カナダのミササガ

市のボニー・クロンビー市長さんが刈谷を訪れました。

刈谷市国際交流協会主催のクロンビー市長の歓迎レセプ

ションに出席し、なかなか味わえない経験もできました。

　多忙な一年間ではありましたが、誠に有意義で色々な

ことを体験できた一年でもありました。これも石川覚雄

副会長・塚本幸夫会場監督をはじめとする理事・役員・

委員長そして会員の皆様のご支援の賜物であります。心

より感謝を申し上げます。

　最後になりましたが、ほぼ全てを取り仕切って戴いた

兵藤幹事と事務局の倉内さんに御礼を申し上げるととも

に、刈谷ロータリークラブの益々のご発展を祈念申し上げ、

一年の締めくくりといたします。ありがとうございました。
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　懇親会風景
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